

# Guebwiller et environs

## Centre hospitalier Une nouvelle page culturelle a été écrite

Les deux représentations d'« Yvonne, princesse de Bourgogne » par une équipe d'acteurs du centre hospitalier de Rouffach ont connu un beau succès.

Vendredi après-midi, de très nombreuses personnes (il a fallu rajouter deux fois des chaises) ont partagé avec les patients et le personnel du centre hospitalier de Rouffach un événement culturel qui a créé une véritable osmose entre les acteurs et un public très réceptif réuni dans une partie de son parc.

En présence de l'équipe dirigeante du centre hospitalier, autour de Pierre Wesner, le directeur, Juliette Piedevache, la metteuse en scène, s'est dite avant tout admirative devant « l'oeuvre » qu'elle a pu créer avec une troupe composée de patients et de mem-



Un final théâtral de toute beauté.

Photo Jean-Claude Vuillemin

bres du personnel : « Yvonne, princesse de Bourgogne ».

« Vous m'avez procuré une immense joie à travers votre investissement durable et remarquable », a souligné Juliette Piedevache conquise par l'excellence du travail qu'elle a

pu réaliser grâce à l'appui de Geneviève Isenmann, la responsable culturelle de l'établissement.

Le fruit de huit semaines de répétitions intenses a donc trouvé son dénouement avec la présentation d'une pièce qui n'a laissé person-

ne insensible. En effet, cette troupe inédite a fait une entrée triomphale au milieu des auditeurs qui ont apprécié ce travail réalisé par patients et personnels unis dans une démarche culturelle. Tout le monde espère qu'elle ne restera pas sans lendemain.